



Atelier de Pierre Sèche à Bouilland : 17 mai et 15 juin (en anglais et français)

La pierre sèche et la pierre calcaire intimement lié à la culture de la vigne.

L'art de la construction en pierre sèche désigne la pratique consistant à construire en pierre sans utiliser de matériel liant. A son propre titre, elle figure comme patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO depuis 2019 mais reste intimement lié à notre vignoble en Bourgogne et ses Climats. Cette construction, pratiqué dans plusieurs pays d'Europe, nécessite une compréhension innée de la géométrie et de la physique, ainsi que des compétences pour manipuler les matières premières utilisées.



Guide de la ville de Beaune, Rachel Foulkes, vous fera une présentation de 45 minutes sur l'histoire des constructions en pierres sèches dans le bassin Méditerranéen et en particulier en Bourgogne où la pierre calcaire a façonné la mosaïque de nos clos, murets, cabottes et meugers de notre vignoble et nos Climats de Bourgogne durant des siècles.

A la suite, Gauthier Hespel, de la société Terra Calle, prendra le relais pour partager son savoir-faire en tant que maçon spécialisé dans techniques ancestrales et écologiques de la construction à la pierre sèche.



Mettez votre 'main à la pâte' sous son œil bienveillant et pédagogique de Gauthier sur les murets de la sublime propriété des Pommiers nichés dans le village de Bouilland avec ses falaises calcaires omniprésentes.

Déjeuner pique-nique compris pour la pause de midi après lequel l'atelier continuera jusqu'à 16h30 en toute convivialité. Maximum 10 participants. Tous matériaux fournis. Pensez à amener un bon paire de gants de travail.